

FUERA DE JUEGO

Clases de boxeo gratis para combatir el Covid-19

Fightland lanza la campaña *Salimos todos, volvemos todos*, que permitirá a los clientes que se hayan quedado sin trabajo entrenar en sus centros y sin pagar cuota.

Palco23
8 jun 2020 - 09:00



Fightland quiere mantener a todos los clientes que tenía antes de que la pandemia de coronavirus provocara el cierre de las instalaciones deportivas. La cadena ha lanzado la campaña *Salimos todos, volvemos todos*, que permitirá entrenar en sus centros y sin pagar cuota a los clientes que se hayan quedado sin trabajo.

Es una acción dirigida a los clientes activos en marzo de 2020 y que se hayan quedado en situación de desempleo definitivo. Esta posibilidad les permitirá seguir yendo a entrenar a los centros de Fightland durante un mínimo de tres meses desde la apertura del centro.

“Esta crisis va a tener consecuencias devastadoras en el empleo, que todavía no somos capaces de cuantificar; muchas personas van a ver reducidos sus ingresos y, lógicamente, tendrán que priorizar y reordenar su economía familiar”, ha explicado

1 / 2

<https://www.palco23.com/fuera-de-juego/clases-de-boxeo-gratis-para-combatir-el-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

César Barbosa, consejero delegado de la cadena. “Creemos que la práctica de ejercicio físico es fundamental pues, además de sus conocidas ventajas para la salud física, produce también beneficios con un componente emocional que en momentos de incertidumbre no deben descuidarse”, ha añadido.

Desde que comenzó el estado de alarma, la cadena paralizó su actividad y el cobro de cuotas a sus socios. Además, ha puesto a disposición de los abonados la posibilidad de recuperar todas las clases perdidas y ha enviado entrenamientos personalizados gratuitos a los clientes y usuarios no abonados durante el confinamiento.

La cadena de centros de entrenamiento de boxeo sin contacto empezó a operar en 2014 y, desde entonces, ha puesto en marcha diez centros en Madrid, A Coruña, Sevilla, Alicante y Barcelona.